



第2回幸手本因坊・子ども本因坊囲碁大会
 8月7日(日)、北公民館で開催した第2回幸手本因坊・子ども本因坊囲碁大会には、子どもから大人まで101人が集まり、本因坊を目指して対局しました。
 参加したみなさんは、腕を組んで悩みながら、真剣に勝負に挑んでいました。



証明写真機を設置

8月から市役所本庁舎1階ロビーに、パスポート申請時などに利用できる証明写真機を設置しました。
 マイナンバーカードの交付申請書を手元に用意してこの写真機から撮影すれば、その場で交付申請もできます。ぜひ、ご利用ください。

宇宙博士になろう

7月26日(火)図書館本館で、宇宙航空研究開発機構(JAXA)の大嶋龍男氏をお招きし、宇宙博士になろうを開催しました。
 講義やクイズで宇宙について学んだ後、真空空間にいろいろなものを入れる実験を行いました。風船がふくらんだり、目覚まし時計の音が聞こえなかったりすると、参加した子どもたちからは、驚きの声が上がっていました。



若草俳句会

「夏の日・燕の子」
 母の声

顔じゅう口の燕の子

中緒知和子・香日向四

手打麵

音たてすする夏日かな

高花春子・南三

菓の中の

われもわれもつばめの子

中田志づ・権現堂

酒蔵の

軒の賑わい燕の子

木下かつゑ・五霞町

夏日負ふ

煉瓦造りの駅舎かな

岩崎愛子・西二

メリメリと

夏日切り込む鍵の穴

沼尾光英・香日向二

夏の日や

放牧の牛とろとろと

鈴木佐一・久喜市



SCHOOL

スクール



REPORT

レポート



受け継がれる 伝統芸能

行幸小学校

本校では、地域のみなさんにご協力いただき、クラブ活動の時間に伝統芸能である高須賀の「大杉囃子」を練習しています。

和太鼓を叩くのが初めての子どもたちは、思っていたよりも響く音に驚きながらも、目を輝かせて取り組んでいます。



リズム良く叩く太鼓の音と華やかな笛の音が重なると、学校中がお祭り気分です。また、毎年練習した成果を高須賀地区のお祭りで披露し、地域のみなさんからも喜ばれています。



また、毎年練習した成果を高須賀地区のお祭りで披露し、地域のみなさんからも喜ばれています。

郷土芸能クラブはとても人気が高く、毎年たくさん子どもたちが希望します。2月のクラブ発表会では、法被姿で全校児童に素晴らしい演奏を聴かせてくれました。

これからも地域に伝わる伝統芸能として、大杉囃子が末永く受け継がれていくよう、地域のみなさんと一緒に、大切に守り伝えていきます。



めざせ！毎日 10000 歩教室運動

7月28日(木)ウェルス幸手で、めざせ！毎日 10000 歩運動教室を開催しました。この教室は、活動量計を半年間身に付け、運動効果を実感することで、ウォーキングを継続できるよう支援していきます。

この日行ったナイトコースでは、運動が毎日の習慣になるよう、ウォーキングの基礎や自宅でできる筋力トレーニングを講師から学びました。



防災サバイバルキャンプ(吉田小学校)

7月30日(土)・31日(日)吉田小学校で、学校運営支援協議会、区長会、PTA、地域のみなさんの協力により、防災サバイバルキャンプが開催されました。

このキャンプは、災害時に主体的に行動できる児童の育成を目的として開催したもので、ドラム缶風呂や救命ゴムボートによる避難訓練などを体験しました。

燎原短歌会

美しくあわれ

落鮎梁の上

日にきらめきて

跳ねるさま見ゆ

野口と志子・東五

群れて咲く

南会津のひめさゆり

女孫のやわき

頬の色なる

中村孝子・南三

音量を上げて

ひと仕事する人の

ハウスの中は

最盛期らし

尾上喜子・栄六

等伯の

神の声さえ聞こえんか

この世ならざる

松林図屏風

中田征次・栄四

ライン河の

岸辺に木々の立ち並び

水面にゆるる

影のさやけし

石塚順子・北三

腰痛の友は

すべり症と知らせ来ぬ

少し丸まる

背すぢを伸ばす
森田キヨ子・上高野